



新しい年を迎えて！

校長 山下 信之

新しい年を迎え、人は誰でも去年より今年をよりよくという向上心を持っています。新年は、その向上心を行動に移すよい節目だと思います。子どもたちの新しい年への抱負や願いが少しでも達成できるよう、子どもたちへの励ましや支援を続けていきたいと思っています。

さて、1月11日（水）から2週間睡眠ログを実施します。今年度は、独立行政法人国立青少年教育振興機構の『「早寝早起き朝ごはん」推進校事業』の研究指定を受けて行っています。今回も、GIGAスクール構想で可能となった一人一台端末（タブレット）からデータを回収し、「みんなくAIアプリ」を使用します。AIアプリを使用することで、子ども一人ひとりの睡眠を改善する上で必要な基本情報（起床時間、就寝時間、睡眠のバラツキ、朝ごはんの有無、休日の起床時間など）を得ることができるとともに、個別データと全体平均を比較することが可能となります。また分析の結果、問題のある睡眠をとっている子どもたちについては、パターン化（P1～P7）し、個別の指導へ繋げていきたいと考えています。「早寝！早起き！朝ご飯！」の大切さをご理解頂き、家庭でもご指導していただきますようお願いいたします。

【三中こぼれ話】

新年にあたり、今回は、「SDGs」について一緒に考えたいと思います。

最近、「持続可能」という言葉をよく耳にするようになりました。「将来にわたって長く続けていけること、活動できること」という意味です。現在、地球温暖化や人権問題など、地球上で起きている様々な問題により、このままだと人類が暮らしていける世界は続けられなくなると心配されています。そこで、国際連合で話し合いが重ねられ、2015年に「SDGs」という目標が決まり、2030年までに17個の目標を達成しようと呼び合われました。

この17個の目標は、どれも単独で解決することはできません。一つの目標を解決するためには、ほかの目標のことも考えなければなりません。互いが深く関連し合っているからです。また、自分や自分の国のことだけを考えていては解決には向かいません。この目標で言われている「誰一人取り残さない」というのは、この地球上に住む、全員のことを言っているからです。

そう考えてしまうと、「飢餓をゼロに」や「安全な水とトイレを世界中に」「働きがいも経済成長も」など、ほとんどの目標は、まだ中学生の皆さんには難しすぎたり、世界中のことを自分で解決させることは不可能に感じたりすることばかりだと思います。

なので、こう考えるとよいと思います。「まずはできることから始めてみる」と。実は皆さんも、すでにたくさん始めているはず。ペットボトルの回収や給食を残さない（三中でも取り組んでいます。）ことも立派な「SDGs」への取り組みです。そしてもう一つ。できる限り、今私たちが生きているこの世界を知る努力をすることです。

皆さんがこれからたくさんの夢や希望を実現する明日を、より素敵なものにできるように、「SDGs」のことを考え、実行していきましょう。

三中生の活躍

＜八幡市小中学生人権啓発ポスターコンクール！＞

12月3日（土）、「八幡人権フェスタ2022」が八幡人権・交流センターで開催されました。第2部では、八幡市小・中学生人権啓発ポスターコンクールの表彰式が行われ、本校から竹上せなさん（1年）と渋谷奈央さん（1年）の2名が優秀賞を受賞しました。両作品とも思いのこもった素晴らしい作品でした。



＜京都府アンサンブルコンテストについて！＞

12月24日（土）、「第55回京都府アンサンブルコンテスト」が八幡市文化センター大ホールにて開催されました。本校から5名の生徒が参加し、素晴らしい重奏を披露してくれました。本当にお疲れ様でした！



三中生の取組紹介

＜R4ごみゼロ運動を実施しました！＞

12月6日（火）放課後、「R4ごみゼロ運動」を実施しました。この取り組みは、生徒会本部役員が中心となり、整備委員会と部活動の部員たちが連携して校内の美化活動を行うという生徒主体の取り組みであり、日常の学校生活で使用している施設を大切にすることを目的としています。コロナの影響から3年ぶりの実施でしたが、一生懸命掃除をしている生徒たちの姿がとても印象的でした。皆さん、本当にお疲れ様でした！



<1年いのちのふれ愛講座を実施しました！>

12月1日(木)、1年生が「いのちのふれ愛講座」を実施しました。前半(3校時から5校時)は、妊婦体験や胎児人形抱っこ体験等の体験学習を行い、6校時は体育館にて、谷口貴子先生(京都府助産師会)から、助産師の仕事紹介や生命誕生と命の大切さ等の大変貴重なお話をいただきました。谷口先生の情熱が伝わり、生徒たちにとって大変有意義な時間となりました。



<小・中合同あいさつ運動を実施しました！>

11月28日(月)に、中学校の本部役員が橋本小学校門前に向き、橋本小学校の児童会と合同で「三中キャンパス小中合同あいさつ運動」を実施しました。この取組は、小・中学校のリーダー層の交流を行うとともに、小学校の全児童に活動の模範を示し、大きな声であいさつができるようになることをねらいとして行っています。1月には、さくら小学校とのコラボを予定しています。



<新入生保護者・児童学校説明会を実施しました！>

12月2日(金)に、「新入生保護者・児童学校説明会」を実施しました。13:00から、保護者の方々に入学にあたっての各種説明を行い、本校への理解を深めていただきました。また、京都府警察本部から「スマホ安全について」の講演会も実施しました。14:00から、来春入学する児童に、体育館で中学校の概要と生活について説明し、その後各教室に分かれて、9講座(30分間)の体験授業を行いました。積極的に授業に参加し、楽しそうにしている児童たちの姿がとても印象的でした。最後に、生徒会誘導のもと、各学級ごとに部活動見学を行い、無事に会が終了しました。新入生の皆様のご入学を心から歓迎します。



<三中キャンパス児童会・生徒会交流会について！>

12月14日(水)に、さくら小児童会との三中キャンパス児童会・生徒会交流会を実施しました。この取組は、児童会本部と生徒会本部の交流を行い、小学生に中学校の活動を示しながら、互いのリーダーとしての意識を高めることをねらいとしています。今回は、中学校からあいさつ運動・ごみゼロ運動・募金活動・睡眠ログの取組等の紹介を行いました。これからも仲良く連携して良い取組ができることを願っています。(橋本小との交流会は、1月25日(水)に実施予定です。)



◇◇お知らせ◇◇

<1月の行事予定>

- 1/10(火) 始業式
- 11(水) 給食開始
第2回睡眠ログ開始(～25(水))
- 13(金) 英語検定(2年団体受験)
- 18(水) 一斉委員会
児童会生徒会合同あいさつ運動
- 23(月)・24(火) 3年学年末考査
- 25(水) CRT(2～4校時)
- 27(金) 2年高校出前講座
- 28(土) 漢字検定、綴喜青少年の主張大会

<学年諸費関係のお知らせ>

- * 1, 2年生のみになります。
- 1/26(木) 振替日
- 1/31(火) 再振替日
- 2/27(月) 振替日
- * 2月の再振替は、ありません。
- * ご協力をよろしくお願いいたします。

<2月の行事予定>

- 2/ 1(水) 一斉委員会
- 3(金) 2年いのちのガン教育
- 6(月) 国際交流感謝状授与式
- 10(金)・11(土) 私学入試
- 13(月) 1, 2年学年末考査前部活動中止
(～24(金)まで)
- 16(木)・17(金) 公立前期選抜
- 22(水) 公立前期合格発表
- 22(水)・24(金) 1, 2年学年末考査

<カウンセリングの日程>

- 1月18日(水)
30日(月)
- 2月15日(水)
27日(月)

* 今後変更があった場合は、随時メール配信や三中ホームページにてお知らせ致します。